

生徒指導だより

第1号 R5.4.12 発行
市川市立第四中学校
生徒指導部

入学・進級おめでとうございます！

新1年生の皆さん。ご入学おめでとうございます。皆さんが市川四中に来ることを楽しみにしていました。中学校では小学校と違うことがたくさんあります。「制服」「校則」「教科担任制」「部活動」「定期テスト」などです。これらは、社会に出ていくためのスキルを身に付けていく機会として、少しずつ慣れていきましょう。そのために四中にいる皆でサポートをしていきます。少し大きめの制服に、「自分や周りの人を笑顔にする力」や「多様性を認める心」などたくさんのお話を詰め込んで、充実した中学校生活を送ってくださることを願っています。

新2年生の皆さん。いよいよ四中の中心となって活躍するときです。部活動や委員会活動をはじめ、様々なことに積極的に取り組むことができる皆さんには、よりよい四中を創造していってくださることを期待しています。

新3年生の皆さん。最高学年としての心構えは整っていますか？自分たちで声をかけて行事を運営していくことができ、頼もしく感じています。一人一人が四中をよい学校にしていく意識を持ち、「周りに良い影響を与えられる人」として活躍してくださることを期待しています。

登下校時に気を付けてほしいところ

登下校の道は大変狭いです。特に気を付けてほしいところを紹介します。

○木下街道 四中付近は特に歩道が狭くガードレールもありません。

縁石の内側を、1列で歩くようにしてください。

気を付けて歩いても接触事故が数件起きています。

○読売新聞前 横断歩道が無い場所を渡るのはやめましょう。

カーブがあり、車も歩行者もお互いに見通しが悪く危険です。

また、お店の敷地内（駐車場）を横切るのはやめましょう。



登下校では使用することはありませんが、中学生の自転車での事故も多くあります。今年度からヘルメットの着用が全年齢努力義務になりました。自転車に乗っているときは、「被害者」にも「加害者」にもなりえます。お互いに交通ルールを守って、自分と周りの人を守る意識で自転車は使用してください。



生活のきまりについて

みんなで気持ちよく過ごし、学習環境を整えるために、四中にも生活の決まりがあります。教室に掲示してありますので確認を！ここでその一部を紹介します。

- 水筒を持参してください。 ペットボトル、ビン、缶では持ってきません。
- 髪は加工しません。 染毛、パーマ、ワックスなど。
- 不要物は持ち込みません。 スマホ、携帯、スマートウォッチなど含む。



※どうしても持ち込む必要がある場合は担任にご相談ください。個別に対応致します。

生活のきまりが作られた背景にはそれぞれ理由があります。学校としては、多様性を認めていくことを大切にしていますが、「わがままを通す」とことと混同してはいけません。今あるルールやマナーを理由も含めて考え理解し、遵守した上で疑問に思ったことは、是非、校則検討委員会に相談してください。みんなで考えていきましょう。

校則検討委員会

今ある校則も見直しが必要になってきています。生徒の皆さんに検討してもらい、改善していきたいと考えています。生徒会本部、評議委員会、生活委員会から各3名ずつ代表を決めてもらい、校則検討委員になってもらいます。

自分の損得ではなく、市川四中全体のために頑張りたい人

に入ってもらいたいです。活動する場面は多くあると思いますが、その分やりがいもたくさんあります。市川四中の歴史に携われるチャンスです。是非検討してみてください。

～学校への連絡について～

047-335-3431

学校への連絡は平日の8:15～16:45にお願いします。

学年携帯は今年度から使用致しませんので、2、3年生の保護者の方はご注意ください。

欠席の連絡はできるだけ朝8:10までに連絡フォームでお願いいたします。

連絡フォームのアドレスは学校メールにて近日中に送信いたします。